

# Laurier Lavoie

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Laurier Lavoie est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Titulaire d'un baccalauréat en pharmacie (1976), il est un pharmacien propriétaire reconnu pour son dévouement envers sa communauté et son engagement à offrir des soins pharmaceutiques de qualité. Membre fondateur d'Horizon santé, fort d'une solide expérience en pharmacie communautaire, il a su allier expertise clinique et gestion efficace pour développer une pratique axée sur l'accompagnement des patients et l'innovation en services pharmaceutiques. Visionnaire et soucieux d'améliorer l'accessibilité aux soins, il a mis en place des initiatives visant à optimiser la prise en charge des patients, notamment en matière de suivi des maladies chroniques et de collaboration interdisciplinaire. Son leadership et son professionnalisme font de lui un acteur clé du réseau de la santé, inspirant tant ses collègues que la relève en pharmacie.

Horizon Santé est un regroupement de plus de trente pharmacies engagées à offrir des soins pharmaceutiques personnalisés et accessibles à la population. Fondé sur des valeurs d'excellence, d'innovation et de proximité, grâce à une équipe de pharmaciennes et de pharmaciens dévoué-e-s et à des services adaptés aux besoins de la communauté, Horizon Santé se positionne comme un acteur clé dans l'amélioration de la santé et du bien-être de sa clientèle.

M Lavoie est partenaire philanthropique de la Faculté de pharmacie et siège depuis plus de quinze ans en tant que membre diplômé bénévole au sein du comité du Fonds d'enseignement et de recherche (FER). Dans les dernières années, Horizon santé est le partenaire de la Soirée de remise des sarraus. M Lavoie se distingue par sa générosité, son engagement envers les missions de la Faculté soit l'enseignement et la recherche.